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離島區議會 

旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會 

文件 TAFEHCCC 76/2020 號 

 

有關東涌環保問題的提問 

 

    方龍飛議員通知本會，在 2020年 11月 23日舉行的旅遊漁農、

環境衞生及氣候變化委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 環境局於 2013 年以先導形式設立五個社區環保

站，由非牟利機構營運，從而加強環保教育，協助收

集各類可回收物料，讓綠色生活紮根社區。計劃針對

社區不同階層及背景的居民。負責機構會除了籌辦宣

傳及公眾教育活動以鼓勵減廢及回收，亦會將公共設

施轉化成設計新穎及注重綠化的環保建設，務求將綠

色生活文化注入社區。 

 

 據本人觀察，現時東涌的廢物分類回收桶(回收

桶)主要集中在公私營屋邨及商場內，而遊人及街坊聚

集的公眾場所則欠缺這類設施。 

 

 有街坊向本人反映，指晚上經常有人在東涌美東

街郵政局對出的階梯閒聊暢飲，但該處不設回收桶，

只有一個由食物環境衞生署管理的垃圾桶，而且經常

爆滿(見附圖)。 

 

 就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以

下提問： 

 

1. 早前「綠在離島」的 Facebook 專頁宣稱其環

保設施進行內部維修，現時是否已重新投入

服務？ 

2. 「綠在離島」是否主要負責宣傳或回收工作，

抑或兩者兼顧？ 

3. 「綠在離島」有否提供電器回收服務？ 

4. 「綠在離島」承辦商的合約年期為何？ 
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5. 哪個部門負責收集回收桶的廢物？ 

6. 環境保護署可否在美東街郵政局對出位置設

置回收桶？ ＂ 
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 附圖︰ 

 

   

       

 


